

平成24年度

工房旅行



平成24年10月18日、19日と2班に分かれ工房旅行に行ってきました。今年は余市・小樽方面！！今回のメインイベントは果物狩り！！しかもりんごとぶどうの2種類。みなさん、期待に胸を膨らませながら出発しました。

バスに乗って出発！！
車内にいる間から皆さん楽しそう♪
持ってきたお菓子を車内で食べたり、話をしたりと目的地までにぎやかに向かいました♪



さくらんぼ山到着

まずは旅行の目玉！！余市到着！！皆さん、果物狩りが初めての方もいました。「どれが美味しそうかな～？」みんな沢山吟味して選んでましたよ。
切つし長い刀もいはいは、丸ごとりんごにかぶりつく方も。丸ごとかじれるのも果物狩りだからこそですね



りんご狩りの様子



りんごもぶどうもとても甘く美味しいものばかりでした。お土産に買っていった方も多数！！大勢でわいわいしながら食べるからこそいつもよりも何倍も美味しく感じるのかもしれないですね。

ぶどう狩りの様子



昼食タイム！！

果物狩りの後はお昼ご飯！！皆さんいっぱい果物を食べていたのであまり食べれないのでは…と思いきや！！お肉は別腹なんですね。各テーブル皆さんお肉も野菜も沢山食べられましたよ。お腹も心も満足になったのでは。



お土産タイム☆

昼食後は皆さん、果物やジャム等お土産を選んでしました。その後小樽まで移動。かま栄に到着！！そこでは皆さんかまぼこや色々なお土産を買っていました。かまぼこは種類も多く、皆さん目移りしながらえらんでましたよ！！



工房到着

帰りの車内は皆さんのんびり。楽しい旅行もあったという間でした。皆さん、お疲れ様でした。

ほほえみ工房クリスマス会

今年のゲームはボウリング♪ボウリングのピンも手作りなんですよ。なかなかストライクが出ず、皆さん苦戦している様子が見られました。



12月21日（金）にほほえみ工房内でクリスマス会が行われました。工房自治会が中心となりゲームを考え、当日を迎えました。サンタのコスチュームを着たりと雰囲気はばっちり！！皆さんの楽しんでる姿が随所に見られていました。

この日は給食もクリスマスメニュー☆季節のメニューは利用者の方々にも大人気！！



サンタクロースが工房にたくさん♪白いひげも皆さんとてもお似合いですよ！！



ゲームをした後は皆さんにお菓子とジュースの景品が渡されました！！その場で美味しく食べている方もいれば、家族へのお土産にされる方など様々。

滝川ほほえみ会 新年会

平成25年1月12日（土）、滝川ほほえみ会の新年会が開催されました。新年となり最初の行事です。この日は工房利用されている方だけではなく、ほほえみ会のグループホーム、ケアホームを利用されている方も参加します。皆さん美味しい食事をとり、また楽しみにしているカラオケ大会も行われました。それぞれの自慢ののどを会場中に披露してましたよ！！



ホテルスエヒロにて行いました。



ごちそうは全て好きな食べ物でした。エアロビを踊りました。うれしすぎました。（靖子）



新年会で一番の盛り上がりを見せたのは、カラオケ！！自慢の歌を熱唱する方もいれば、数人でダンスを披露しながら歌う方まで様々。歌に向かう顔は真剣でしたよ。楽しい時間もあっという間に過ぎていき、皆さんまだまだ歌い足りなそうの方も。2013年もスタートをきりました！皆さんで素敵な1年に行きましょう！！

